
Boa tarde a todos....  

* Excelentíssimo Senhor Governador de Mato Grosso do Sul, Reinaldo 

Azambuja. 

* Excelentíssimo Senhor Prefeito de Campo Grande, Marcos Trad 

* Estimado amigo supermercadista, Adeilton Feliciano do Prado, nesse 

ato representando nosso Presidente da Abras João Sanzovo Neto, e 

Luiz Tadeu Gaedicke, nosso presidente do SINDSUPER, em vossos 

nomes, cumprimento todos os supermercadistas aqui presentes. 

* Estimado Aureo Akito Ikeda, presidente da ASMAD, em seu nome 

cumprimento todos os parceiros fornecedores, em especial nossos 

expositores aqui presentes. 

* Estimado presidente da FIEMS Sergio Longen, aproveito para 

cumprimentar todas as indústrias parceiras presentes aqui no evento e 

todos os representantes de classe. 

* Estimado Sr Edison Araújo, presidente da FECOMERCIO, em seu 

nome cumprimento todos os comerciantes de Mato Grosso do Sul aqui 

presentes. 

* Em nome de minha esposa Kely Verati, quero cumprimentar todas as 

mulheres aqui presente. 

Estamos reunidos mais uma vez para este grande momento de 
confraternização, aprendizado e de negócios que é a SUPER AMAS. 
Chegamos hoje à 29ª edição da nossa feira, um evento desenvolvido e 
consolidado pelo setor Supermercadista com participação de outros 
setores importantes do varejo Sul Mato-grossense. 
 



Ao longo dos últimos 12 meses, trabalhamos muito para que 
chegássemos a este momento buscando uma SUPER AMAS ainda 
melhor e mais qualificada que no ano passado.  
 
Mesmo com o mercado inserto e tantas mudanças ocorrendo em nosso 
País conseguimos trazer os principais fornecedores da cadeia produtiva 
de Mato Grosso do Sul. Aumentamos em 20% a quantidade de 
empresas expositoras e em 33% a quantidade de patrocinadores. Serão 
3.250 m2 com 54 parceiros entre expositores e patrocinadores. Isso nos 
faz acreditar que, todos os anos, temos que promover encontros dessa 
natureza para continuar mantendo toda a cadeia conectada, sejam eles 
varejistas, distribuidores, indústrias e prestadores de serviços. 
 
 
Amigo Supermercadista peço que visite cada um de nossos Expositores, 
eles estão aqui para fazer negócios e estreitar relacionamento. Vamos 
valorizar quem acredita neste evento. Nossos expositores estarão com 
lançamento de novos produtos e condições diferenciadas de negócios 
nesses três dias.  
 
 
Hoje em Mato Grosso do Sul, temos 1917 mil empresas somando 
hipermercados, supermercados, minimercados e mercearias. Nosso 
Setor tem aproximadamente 23 mil empregos diretos, dados referentes 
a Julho/2018 (fonte: Datasight), ou seja, é um Setor extremamente 
formal e sempre com a preocupação em manter as vagas preenchidas. 
 
Independente de porte ou tamanho de cada loja, todos têm que pagar 
seus impostos, peço atenção neste assunto Governador Reinaldo, pois 
o Comercio Informal cresce em todo Estado, são caminhões de FLV 
espalhado pelas cidades, caminhões de peixe muitas vezes sem origem 
e sempre fazendo venda sem emitir nota fiscal, são vários caminhões de 
móveis e tantos outros, não empregam e não recolhem impostos 
gerando uma concorrência desleal para quem esta regular. 
 
Prezados amigos, o setor varejista não tem mais espaço para o 
amadorismo, e a profissionalização é o caminho para a rentabilidade e 
eficiência em todos os Processos. Nosso Setor requer muita atenção e 
cuidado nas operações das Lojas.  
 
Vamos juntos com nossos 54 parceiros e expositores criar alternativas e 
fazer negócios para atingirmos as exigências do nosso consumidor e 



criarmos diferenciais que possam fazer o setor seguir crescendo, de 
forma contínua e sustentável. Vamos valorizar quem acredita neste 
evento. 
 
Para a SUPER AMAS 2019, trouxemos uma programação bem 
interessante, não só voltada para os líderes, mas também contemplando 
áreas operacionais das lojas.  
 
Proporcionaremos aos nossos associados, visitas em nossos parceiros 
que são referência no estado. Estaremos amanhã pela manhã no Fort 
Atacadista Parati, onde poderemos conhecer o trabalho realizado pelo 
parceiro.  
 
Na parte da tarde iniciaremos o congresso aberto a todos os 
interessados, abordando os principais temas sugeridos pelos 
associados.  
 
1 Precificação, operação de loja e comercial;  
2 Qualidade de dados no varejo; 
3 e por fim, uma palestra motivacional com foco em resultados.  
 
Na quinta-feira, será a vez de visitarmos nosso parceiro Cervejaria 
Campo Grande, que produz as cervejas Bamboa e Moema, cervejas 
essas 100% Sul-mato-grossenses. 
 
E na parte da tarde, fecharemos o congresso com os temas:  
1 Gestão de perdas para potencializar os resultados, onde 
apresentaremos a pesquisa nacional de perdas realizada em 2019; 
2 Eficiência operacional e apresentação do Programa SUPER 
PARCEIROS; 
3 Tendências e perspectivas para a Economia Brasileira com foco no 
varejo. 
 
E para fechar a programação do congresso, teremos nosso tradicional 
evento, a palestra feminina da AMAS, direcionado a todas as mulheres, 
com o tema “Inteligência Emocional”. 
 
 
Falando um pouco da nossa AMAS, nosso departamento de capacitação 
segue promovendo cursos em Campo Grande e no Interior. Esse ano, 
realizamos em parceria com o Sebrae, os cursos de Cartazista, onde 
foram atendidos os municípios de Campo Grande, Dourados e Três 



Lagoas. Iniciamos também, em parceria com SINDSUPER e SENAC, 
um programa inédito de capacitação continuada, o SUPER 
PARCEIROS. Já foram realizadas 2 turmas do módulo “Liderança” e 
iniciaremos na semana seguinte, o módulo “RH”. Aproveito para convidá-
los a assistir na quinta à tarde, a apresentação do SUPER PARCEIROS. 
Para 2020 pretendemos realizar turmas no interior. Visite o estande do 
SENAC e saiba mais sobre essa parceria. 
 
 
Finalizando, agradeço à nossa empenhada Diretoria da AMAS, que 
juntamente com nossa equipe executiva e todos os colaboradores da 
Amas, conseguiram novamente trazer os principais fornecedores do 
estado para nossa feira. Agradeço a você, supermercadista, por estar 
aqui hoje com sua equipe, prestigiando nosso evento. Aos nossos 
patrocinadores e expositores que, sem vocês, esse evento não 
aconteceria; e a todos que direta ou indiretamente participaram da 
construção e do planejamento deste grande palco de conexão, 
qualificação e bons negócios, que é SUPER AMAS 2019. 
 
 
 Obrigado e bons negócios a todos! 
 


